

Prier en Janvier 2025



PORTE OUVERTE SUR L'ESPERANCE !

« ...En route vers le Jubilé, revenons à l'Écriture Sainte et écoutons ces paroles qui nous sont adressées :
« *Cette espérance, nous la tenons comme une ancre sûre et solide pour l'âme ; elle entre au-delà du rideau, dans le Sanctuaire où Jésus est entré pour nous en précurseur.* (He 6, 18-20). C'est une invitation forte à ne jamais perdre l'espérance qui nous a été donnée, à nous y agripper en trouvant refuge en Dieu.



L'image de l'ancre évoque bien la stabilité et la sécurité que nous possédons au milieu des eaux agitées de la vie si nous nous en remettons au Seigneur Jésus. Les tempêtes ne pourront jamais l'emporter parce que nous sommes ancrés dans l'espérance de la grâce qui est capable de nous faire vivre dans le Christ en triomphant du péché, de la peur et de la mort. Cette espérance, bien plus grande que les satisfactions quotidiennes et l'amélioration des conditions de vie, nous porte au-delà des épreuves et nous pousse à marcher sans perdre de vue la grandeur du but auquel nous sommes appelés, le Ciel ». (Bulle d'indiction du Jubilé de l'année 2025, Pape François).

Ouvrir une porte et se mettre en route

Ouvrir largement la porte de mon cœur peut être la grâce à demander en ce début d'année. En acceptant d'ouvrir cette porte, je me prépare à accueillir l'inattendu de Dieu, à me laisser – dérouter - par la Parole, les événements...

Pour nous mettre en route, suivons les mages...

« **Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand. Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant LUI.**

En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui.

Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ. Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël. » Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant :

« *Allez-vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aie, moi aussi, me prosterner devant lui.* »

Après avoir entendu le roi, ils partirent. Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin. » (Mt 2, 1-12 ; Evangile du Dimanche 5 Janvier 2025)

Suivre l'Etoile

Les Mages se sont mis en route en **suivant l'Etoile** ; ils ne savent pas où elle les conduira, ils font confiance. Et ils rencontrent, questionnent, cherchent, avancent, prennent des risques et enfin connaissent la joie.



Je me laisse conduire. Je regarde, j'écoute, je marche...

Mais sur quel chemin suis-je et quelle est l'étoile qui me guide, en qui je mets ma confiance ? Les mages ne se sont pas découragés et leur quête les a menés à l'Enfant de Bethléem. Ils sont arrivés et découvrent l'enfant avec Marie, sa mère. Et là, ils se prosternent et déposent leurs présents avant de retourner chez eux, **par un autre chemin, ils sont libres.**

Je contemple la scène dans le silence, tout simplement, humblement ! Je me joins aux mages, je m'incline. Je partage leur joie. Enfin, j'ouvre un « coffret », celui de mon cœur et de mes mains ouvertes pour déposer ce que j'ai apporté, ce que je suis !

Avant de repartir, je prends le temps de rendre grâce, de goûter la tendresse de Dieu et de choisir une orientation pour avancer sur le **Chemin de l'Espérance** !

« Laissons-nous dès aujourd'hui attirer par l'espérance et faisons en sorte qu'elle devienne contagieuse à travers nous, pour ceux qui la désirent. » (Pape François)

